ESPADA Oficial de la Guardia Cívica

hacia 1794

GUARNICIÓN: toda de hierro, de conchas tipo "boca de caballo" decoradas, en la parte inferior, con labrado en forma de pétalos y, en la parte superior, de forma mas ligera, pero en conjunto con el resto del arma. Pomo esférico achatado y sin perilla. Puño de madera forrado de torzal de hilo de cobre. Guardamano decorado en su centro y, curiosamente, un solo gavilán recto igualmente decorado. En el interior, recazo y patillas que se unen a las conchas con tornillos.

HOJA: recta con recazo. A tres mesas, con un gran vaceo en el tercio fuerte y a dos filos hasta la punta.

En el vaceo lleva la inscripción.



INSCRIPCIÓN:

UN DIOS UNA LEY Y UN REY

La Revolución Francesa1789-1799, como sabemos, convulsionó a toda Europa y obviamente a nuestro país.

En 1794, se crean en España algunos regimientos de Guardia Cívica, primer ensayo de nuestra Milicia Nacional. Estas primeras milicias desaparecieron cuando el poder comenzó a desconfiar de ellas.

La historia de la Milicia Nacional es también la historia de la revolución en España.



Long Total: 1070



MUSEO DE ARMERÍA DE ÁLAVA nº registro 283